



## Sils besuchte das Origen Festival

Am vergangenen Freitag besuchten über 100 Silser Gäste, Zweitwohnungsbesitzer und Einheimische das Origen Festival auf dem Julierturm. Gemeindepäsident Christian Meuli überbrachte das Grusswort der Gemeinde Sils. Und anschliessend liess Giovanni Netzer, Intendant des Origen-Festivals, die Anwesenden hinter die Kulissen blicken. Zu Beginn gab es eine interessante Kurzeinführung zur Entstehung des Turmes, gefolgt von einem Auftritt der Sänger des Ensembles Vocal Origen. Danach wurden die aufwendigen Künstlerkostüme aus dem Hause Schläpfer gezeigt, und der junge Choreograph Benoît Favre und seine jungen Protagonisten gaben einen Probearbeit in das Werk Unsound. Die exklusive Turmbesichtigung mit Aperitif rundete das Programm ab. Die Gemeinde Sils unterstützt das Origen Festival und nutzte die Gelegenheit, den Silser Gästen, Zweitwohnungsbesitzern und Einheimischen das Origen Festival näherzubringen. (Einges.) Foto: Jolanda Picononi

